



令和5年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No20)

かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.3.28(木)：文責 校長

卒業式と修了式と離任式



卒業式と修了式と離任式が終わりました。HPにはその度に、記事や写真を掲載しましたが、学校だよりでもお伝えしたいと思います。

3月25(月)に令和5年度卒業式が挙行されました。

過去3年間は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、卒業式の全てのプログラム内容を実施することができませんでした。今回の卒業式は、4年前の卒業式とほぼ同じ内容で実施することができました。素晴らしい卒業式になったと思います。

3月26日(火)には、修了式を行いました。まず初めに、1・3・5年生児童代表が、1年間を振り返って、がんばったことやよくなったこと等を発表しました。その後、修了証書の授与を、1～5年生の児童代表に行いました。修了式が終わりますと、各先生方からの話です。春休みの過ごし方について話がされました。最後に図書委員会からの多読賞の表彰も行われました。



そして本日3月28日(木)は、離任式でした。本校から6名の先生方が、離任されることになりました。先生方の話に涙する児童、最後で中央の道を通る先生方に涙する児童、とても思い出に残る離任式になりました。先生方も、児童にしっかりと自分の思いや考えを伝えることができ、よかったのではないかと思います。とても感動的な離任式でした。

*写真は、上の写真が卒業式、下の写真が離任式。

☆彡 梶山小は大好きな学校で、毎日児童に会えることが楽しみでした。

<本校を離任される先生の言葉>

◆以上をもちまして、令和5年度の「学校だより」はおわりです。20枚出しました。

❖「自立・貢献できる社会人をめざして！」知徳体のバランスのとれた児童の育成